

Altkleidersammlung des Österreichischen Roten Kreuz



Neuregelung der Altkleidersammlung

Das Rote Kreuz führt seit vielen Jahren Altkleidersammlungen durch. Dabei werden Kleidungsstücke (aber auch Schuhe) von der Bevölkerung gespendet. In der Vergangenheit fanden die Altkleidersammlungen zweimal

jährlich statt, wobei die "Altkleidersackerl" direkt von den Haushalten abgeholt wurden.

Seit 2012 funktioniert die Sammlung im Burgenland großteils über ein **Container-System**. In den Ortschaften stehen Container, welche das ganze Jahr über befüllt werden können.

Der Container in Riedlingsdorf ist während der regulären Öffnungszeiten der Abfallsammelstelle das ganze Jahr über verfügbar.

Mittwoch, 14:30 bis 16:30 Uhr Freitag, 13:00 bis 15:00 Uhr Samstag, 08:00 bis 10:00 Uhr

Für die Entleerung tragen das Rote Kreuz und seine Partner Sorge.

Was passiert mit den Altkleidern?

Die Altkleider werden zuerst einmal aussortiert. Einwandfreie Kleidungsstücke werden wiederverwendet (teilweise verkauft), mangelhafte oder stark abgetragene Ware wird recyclet. Die Erlöse aus der Altkleidersammlung kommen dem Rettungsdienst zugute.

Wir danken für Ihre Unterstützung!!!

Altkleiderkontainer auf der Abfallsammelstelle Riedlingsdorf

